

Témoignages de l'entourage

De la drogue GHB ou équivalent dans une cigarette !

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/09/2014 à 08:52

Ma fille a été droguée la semaine dernière en fumant une cigarette donnée par un inconnu en boîte de nuit.

En quelques minutes, elle ne voyait plus rien, n'avait plus aucune force et ne pouvait plus marcher, transpirait beaucoup. Elle ne se souvient plus de ce qui s'est passé dans l'heure qui a suivi. Heureusement des amies l'ont prise en charge et elle a été raccompagnée sans dommages. Il faut alerter sur cette nouvelle forme de drogue, quelques témoignages sur internet en parlent mais l'information n'est pas suffisante !